

Charte du groupe Chrétiens et écologie dans le Loiret

Charte adoptée le 8 juin 2015

1. Préambule.

Nous nous référons à, et faisons nôtre, cet extrait du document commun de la Conférence des Églises Européennes et du Conseil des Conférences Episcopales Européennes adopté à Strasbourg en 2001: «Dans notre foi en l'amour de Dieu, le créateur, nous reconnaissons avec gratitude le cadeau de la création, la valeur et la beauté de la nature. Mais nous voyons avec effroi que les biens de la terre sont surexploités sans considération de leur valeur propre, sans tenir compte de leur caractère limité et sans égards pour le bien des générations futures. Nous voulons coopérer ensemble à créer des conditions de vie durables pour l'ensemble de la création.

Nous nous engageons:

- à promouvoir le développement d'un style de vie, selon lequel, à l'encontre des pressions économiques et consuméristes, nous mettons l'accent sur une qualité de vie responsable et durable;
- à soutenir les organisations ecclésiales agissant pour l'environnement et les réseaux œcuméniques dans leur responsabilité pour la sauvegarde de la création.»

2.

2.1.

Fondé en 2007, Chrétiens et Écologie dans le Loiret est un groupe qui vise à vivre, à approfondir et à porter une espérance chrétienne au cœur des questions écologiques dans le Loiret . A vocation œcuménique, il est ouvert au dialogue entre les différentes confessions chrétiennes, ainsi qu'au dialogue inter-religieux et à celui avec les non-croyants. Il est ouvert localement à tout Chrétien désireux de promouvoir une spiritualité de la Création ainsi qu'une espérance et une vie chrétiennes intégrant pleinement la dimension écologique.

2.2.

Le Groupe est désireux de vivre une vie fraternelle, prenant du temps pour une écoute bienveillante de chacun, pour la prière et la lecture de la Parole de Dieu, pour des temps de partage et des moments de convivialité.

3.

3.1.

Le Groupe, en valorisant les possibilités d'information et de formation, a le souci d'aider chacun de ses membres à nourrir sa foi et à rechercher toujours plus une cohérence entre foi, écologie et vie quotidienne.

3.2.

Le Groupe s'engage à oeuvrer à la sensibilisation des Chrétiens du Loiret à la question de l'écologie et du lien entre foi et écologie. Il s'engage à promouvoir une réflexion de fond aussi bien que sa mise en pratique. Dans ce but le Groupe peut soit prendre des initiatives et faire des propositions de rencontres diverses soit répondre à des sollicitations de groupes ou associations souhaitant aborder ces thèmes. Chrétiens et Écologie dans le Loiret favorise la création de liens entre divers groupes ou individus partageant ce même but.